



Nomos

Neue Impulse für das allgemeine Verständnis des Verhältnismäßigkeitsgrundsatzes aus dem Vergaberecht – mit wertvollen Erläuterungen insbesondere für die Vergabepraxis



Der Grundsatz der Verhältnismäßigkeit im Vergaberecht

Von RR Dr. David Meurers, M.Sc.
(London School of Economics)

2020, 357 S., brosch., 92,- €

ISBN 978-3-8487-7723-5

(Schriften zum Vergaberecht, Bd. 58)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7723-5

Aus Anlass der Ergänzung der Vergabegrundsätze um die Verhältnismäßigkeit stellt die vorliegende Arbeit anhand der Untersuchung des vergaberechtlichen Normenbestands dar, inwieweit und auf welcher Grundlage der Verhältnismäßigkeitsgrundsatz im jeweiligen Kontext zur Anwendung gelangt. Damit wird nicht nur die Handhabbarkeit des Grundsatzes für die Vergabepraxis verbessert und ein

Beitrag zur weiteren wissenschaftlichen Durchdringung des Vergaberechts geleistet. Vielmehr liefert die Arbeit daneben auch grundlegende Einsichten für das allgemeine Verständnis des Verhältnismäßigkeitsgrundsatzes im europäischen Mehrebenensystem. Der Autor ist Referent im Bundesministerium des Innern, für Bau und Heimat.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

New insights into the understanding of the principle of proportionality from the perspective of public procurement law – with valuable explanations in particular for awarding authorities and companies



Der Grundsatz der Verhältnismäßigkeit im Vergaberecht

By RR Dr. David Meurers, M.Sc.
(London School of Economics)

2020, 357 pp., pb., € 92.00

ISBN 978-3-8487-7723-5

(Schriften zum Vergaberecht, vol. 58)
in German language

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7723-5

In 2016, the principle of proportionality was introduced as a procurement principle in German law. Hence, this study examines the provisions of public procurement law to determine to what extent and on what legal basis the principle of proportionality applies in a given context. It will improve the manageability of the principle for procurement

practice and contribute to the developing academic understanding of procurement law. Beyond that, the work provides fundamental insights for the general understanding of the principle of proportionality in the European multi-level system. The author is a legal adviser at the German Federal Ministry of the Interior, Building and Community.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76457 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary